

In jenen Tagen erließ der römische Kaiser Augustus den Befehl: Alle Bewohner des Landes müssen sich in Steuerlisten eintragen. Da ging jeder an seinen Heimatort um sich erfassen zu lassen.

Auch Josef, der von David abstammte, ging aus Nazareth (eine Stadt im Norden Israels) in Galiläa nach Judäa in die Stadt Davids, die Bethlehem heißt. Er wollte sich eintragen lassen mit seiner Frau Maria, die ein Kind erwartete.

Als sie dort waren, kam für Maria die Zeit der Geburt und sie brachte ihren ersten Sohn zur Welt. Sie wickelte ihn in Windeln und legte ihn in eine Futterkrippe, da für sie in der Herberge kein Platz mehr war.

Kreatives

Denkt euch, ich habe
das Christkind gesehen

von Anna Ritter

Denkt euch, ich habe das Christkind gesehen!
Es kam aus dem Walde,
das Mützchen voll Schnee,
mit rotgefrorenem Näschen.

Die kleinen Hände taten ihm weh,
denn es trug einen Sack, der war gar schwer,
schleppte und polterte hinter ihm her.

Was drin war, möchtet ihr wissen?
Ihr Naseweise, ihr Schelmenpack –
denkt ihr, er wäre offen, der Sack?

Zugebunden bis oben hin!
Doch war gewiss etwas Schönes drin!
Es roch so nach Äpfeln und Nüssen!

Rätsel

Puzzle-Kästchen



Suche die Felder, die genauso aussehen, wie die kleinen einzelnen Bildchen! Wenn du eines entdeckt hast, schreibst du gleich den Buchstaben, der zu dem Feld gehört, unter das Bild. Die Buchstaben nacheinander gelesen, ergeben das Lösungswort.

Lösung: